

KÖNIGSFELD

Junge Katze sucht neues Zuhause

Königsfeld - Eine junge schildpattfarbene Katze ist drei Wochen lang um das Haus einer Familie in Villingen-Nordstetten herumgeschlichen. Sie konnten die Katze nicht behalten und gaben sie deshalb zur Tierschutzgemeinschaft Schönwald und Umgebung.



Diese Katze sucht ein neues Zuhause. Bild: Tierschutzgemeinschaft

Nun wartet die etwa neun Monate alte Katze bei Sabine von Knobloch, die in ihrer Tierarztpraxis in Königsfeld-Neuhausen eine Außenstelle der Tierschutzgemeinschaft unterhält. Zu Anfang sei die Katze schüchtern, dann sei sie aber sehr verschmust. Mit Hunden hat sie keine Probleme und „mit einer nicht dominanten Katze könnte sie bestimmt auch zurecht kommen“, meint die Tierarzhelferin Beate Kuner. Die Katze ist gesund, kastriert und geimpft. Wer ihr ein schönes Zuhause geben möchte, sollte sich unter der Telefonnummer 0 77 25/73 59 melden.